

# 7・16代々木公園へ!

2012年7月2日  
37

Tel 03-3651-4861  
mail\_cn001@zengakuren.jp  
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長)書記局通信

「再稼働やめろ! 野田やめろ!」6・29首相官邸前行動に

# 20万人!

6月29日、野田に怒りを燃やした労働者・学生が首相官邸前に大結集! その数何と20万人!

## 次は7・6京大集会から7・16集会へ!

### 全学連書記長・坂野陽平君アピール!

6月29日首相官邸20万人結集当日は、地下鉄の雰囲気からしていつもと全く違っていた。丸ノ内線の車内はプラカードや太鼓、一目で原発に反対していると分かるTシャツを着ている人々であふれかえっていた。「今日の行動で再稼働を絶対止める」

改札周辺で待つ人々の雰囲気からはそんな決意と緊張感が伝わってきた。

日が暮れるにつれて、首相官邸前から伸びていく人々の列。距離にして数キロ。

「再稼働反対」コールが始まった瞬間、群衆は一瞬にして凝縮する。みんな顔をくしゃくしゃにしながら、本気で怒りの声を上げた。「再稼働反対」心が一つになった。

そしてついに群衆は歩道からあふれだし、終了直前には6車線全部を埋め尽くすまでに至る。

「アジサイ革命」は、まさに「革命」の名にふさわしい規模と内容をもってかちとられ、これから本格的に開花しようとしている。最大の決戦は7月16日代々木。私たち学生を先頭に空前の結集を実現しよう。

7月16日にむけて、一つに、街頭での高揚をどこまでも発展させよう。あらゆる困難と立ち向かい、どこまでも運動を発展させる責任勢力の登場が本当に待ち望まれている。二



6・29上空写真

つに、キャンパスの中で徹底的に勝負しよう。首相官邸前の闘いが示していることは、人々の欲求とかみ合った方針が出れば、かならず情勢は巨大な規模で動き出すということだ。京大同学会再建が象徴するように、「組織された力」の主導権を学生の側が握った時、学生の無限のエネルギーが発揮される。三つに、どこまでも「フクシマの怒り」と一つになって闘おう。福島市議会において、大飯原発再稼働反対決議が否決される事態が起きている。福島の孤立化を絶対に許すな!

福島第一原発事故は未だ終わっていない! 全国から福島現地・大飯現地連帯する声、そして具体的行動を巻き起こしていこう!

「革命」の真只中、7・16代々木で再会しましょう!

# 6・29 首相官邸前行動参加者より

## 法大3年

29日の行動は凄まじかったです。20万人が心を一つにして再稼働反対を訴えました。みんなが再稼働反対の一点で団結して、道路まで占拠して闘う。排除と分断を乗り越えて、ついにここまで来たんだという感じがしました。来週の金曜日はもちろん16日の10万人集会に向けても頑張っていきましょう。人々は圧倒的に反原発です。脱ではありません。だからこそ全基を止められたし、これから再び止めていこうとしているのです。共に闘っていきましょう。

## 首都圏大学2年

僕はジャーナリスト志望なので意見を言うよりかは現場の声を聞き事実を広めたいと思っているのでアレですが、勇気付けられたのは事実です。また昨日もUstで大飯を見ていましたがあの方々の頑張りには脱帽します。

## 首都圏大学4年

先週の金曜の、首相官邸前での抗議はすごかった！主催者発表でなんと20万人！

家に帰ってから上空から撮られた写真を見るとタハリール広場状態だった。仕事帰りのサラリーマンや子ども連れのお母さんや大学生、高校生、市民団体、労働組合などいろんな人が来ていた。この抗議行動は2週連続で報道ステーションにとりあげられているので見た人も多いと思う。みんな真剣だし、必死だ。なかには泣いている人もいた。

1日には野田政権と関電が大飯原発の再稼働を強行したが、わたしたちはあきらめるところではない。ここで学べるべきことは、かれらは、自分たちからは絶対に原発をやめないということだ。企業や個人的利害から、また安全保障

の見地（核技術、プルトニウムの保持）から。原発は自動的に廃炉作業にむかってくれないということ。デモだけでは、という思いもあるが・・・

今週は、どのくらいの人が集まるだろうか。国民の声を無視した再稼働と野田首相に怒りをたたきつけよう！

16日にも大きな集会&デモがあります。

## 首都圏大学2年

あれだけの数の人が参加し、メディアに報道させたことは一つの大きな成功だったとっていいと思う。

ただ、研究室のメンバーの報道に対する感想で気になったのは、デモ参加者があまり真剣そうに見えなかったということ。

無論本気で再稼働を止めようとしていた人は沢山いたはずだが、未だメディアはそのような人達の意見を報道してはくれない。

小沢がどうこう報道している場合じゃないはずだ。



6・29首相官邸前には全学連・NAZENも最先頭で決起！

# 7・16 さようなら原発 10万人集会

**再稼働阻止！ 被曝労働反対！ すべての原発いまずぐなくそう！**

7月16日(月・祝) 13時～

東京・代々木公園にて

12時半からオープニング・コンサート、13時半からデモ出発  
会場へは、JR原宿駅より徒歩5分、同渋谷駅より徒歩10分

【呼びかけ】さようなら原発1000万人アクション

<内橋克人、大江健三郎、落合恵子、鎌田慧、坂本龍一、

澤地久枝、瀬戸内寂聴、辻井喬、鶴見俊輔>



6万人が集まった昨年9月19日の反原発集会(明治公園)